



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EFEKTO10
NOTICIAS

02/02/2023

LEGISLATIVO



Competitividad, factor que definirá candidaturas de Va por México para 2024: PRI

Con miras al 2024, los candidatos a la presidencia de la República de la coalición “Va por México” serán definidos con base en la competitividad, y podrían ser militantes del PRI, del PAN, del PRD o provenir de la sociedad civil, afirmó Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor. Además, explicó el presidente Alejandro Moreno, se revisó la fortaleza interna de los partidos y los perfiles, para acordar la conducción de los procesos, el siglado, el registro de las candidaturas en el Estado de México y en Coahuila, por parte del PRI y, en el caso de Tamaulipas, por parte del PAN.

<https://efekto10.com/competitividad-factor-que-definira-candidaturas-de-va-por-mexico-para-2024-pri/>